

Über 8000 Euro für das Hospiz in Bernstorff

Runds 500 Besucher waren am Wochenende beim Sommerfest des Hospizes in Bernstorff zu Gast. Zahlreiche Vereine und Verbände sorgten für ein buntes Programm und eine erfolgreiche Spendensammlung. In diesem Jahr kamen über 8000 Euro durch die Tombola, den Getränke- und Grillverkauf sowie Spenden zusammen. „Wir sind unendlich dankbar und freuen uns über das tolle Spendenergebnis“, freut sich Susanne Crome vom Hospiz Schloss Bernstorff. „Damit können wir viele Projekte für unsere Hospizgäste finanzieren, die nicht von den Krankenkassen übernommen werden.“



Ein Gedenkstein steht vor Schloss Bernstorff. Seit dem 14. April 2014 ist es ein Hospiz.

© Quelle: privat